

Diagnóstico Participativo de Salud en Sectores Urbanos de Nueva Imperial

El Departamento de Salud Municipal (DSM) de Nueva Imperial llevó a cabo un importante Diagnóstico Participativo de Salud en los sectores urbanos, en un evento que subraya el compromiso de la comunidad y el gobierno local con la mejora continua de la atención sanitaria.

Esta actividad contó con la presencia de Lorny Ramírez, gestor técnico, y Carlos Ramírez, gestor administrativo del DSM, además de Millaray Carrillo, subdirectora del CESFAM, el evento reunió a representantes y encargados de cada uno de los sectores participantes. Esta significativa actividad se enmarca dentro del Plan de Salud Mu-



nicipal (PLASAM) 2025-2027, y tuvo lugar con el objetivo de identificar y abordar las problemáticas de salud específicas de cada área urbana.

Los sectores urbanos que participaron en este diagnós-

tico fueron el sector rojo, sector verde, sector azul, y el CECOSF El Alto. La metodología del evento consistió en la formación de cuatro mesas de trabajo, una por cada sector. Estas mesas sirvieron como

plataformas donde los representantes de cada sector pudieron identificar y discutir las problemáticas de salud que afectan a sus comunidades.

Cada mesa se dedicó a analizar en profundidad las necesidades y desafíos locales, permitiendo a los representantes proporcionar las herramientas y enfoques necesarios para desarrollar estrategias efectivas de mejora. Este enfoque participativo no solo garantiza que las soluciones propuestas estén alineadas con las necesidades reales de la comunidad, sino que también fortalece el sentido de responsabilidad y colaboración entre los ciudadanos y las autoridades de

salud.

Este evento marca un avance significativo hacia la construcción de un sistema de salud más inclusivo y receptivo a las necesidades de los residentes de Nueva Imperial. A medida que se desarrollan e implementan estas estrategias, la colaboración entre los sectores y el DSM continuará siendo esencial para lograr mejoras tangibles en la salud y el bienestar de todos los ciudadanos.

El Diagnóstico Participativo de Salud es un claro ejemplo de cómo el trabajo conjunto entre la comunidad y las autoridades puede llevar a soluciones efectivas y duraderas.